

la balanza de pagos de -2.314,3 millones de euros, seguimos siendo una región eminentemente importadora de productos, con una elevada dependencia del exterior.

Las exportaciones de la provincia de Ciudad Real, siguen siendo muy positivas ya que mes a mes se consolida esta elevada cifra de exportaciones y el ritmo de crecimiento se mantiene entorno 7% en estos últimos seis meses. La tasa de evolución interanual de este primer semestre se sitúa en cifras similares a las de junio de 2.006.

Respecto al ranking de sectores se repite el esquema habitual en las primeras posiciones, así plásticos y sus manufacturas con más de 140 millones de euros, la partida de vinos y bebidas espirituosas con más de 132 millones de euros, seguida de la de materias plásticas y sus manufacturas con casi 129 millones de euros de exportaciones en los últimos seis meses, seguida de lejos por la partida de productos químicos orgánicos, ocupan los primeros puestos de este listado. En cuanto a productos agroalimentarios tradicionales de las empresas de Ciudad Real, se han exportado productos cárnicos por valor de 24,5 millones de euros, la venta exterior de conservas vegetales alcanzó la cifra de 17,7 millones de euros mientras que la partida de quesos y productos lácteos por valor de casi 17 millones de euros, por último la partida de aceites vegetales se situó en 13,1 millones de euros.

El subtotal de las 20 primeras partidas asciende a 449,7 millones de euros, en este periodo analizado, lo que representa el 91,9% del total de lo exportado por nuestra provincia, lo que resalta la elevadísima concentración de las exportaciones de productos de Ciudad Real. Puesto que el resto de partidas sólo asciende a 7,3 millones de euros.

Esta tónica se repite también en el resto de la región en la que Castilla La Mancha, que exporta ante todo vinos, se-



guido de materias plásticas y sus manufacturas y material eléctrico. Nuestra región tiene una tasa de concentración de las exportaciones de los 20 primeros sectores respecto al total del 83%.

En cuanto al análisis geográfico de las exportaciones de la provincia observamos con esas concentraciones está



La pieza que encaja para
un negocio redondo

Alf@
ERP Fabricación y costes

FABRICACIÓN Y COSTES flexibiliza los procesos,
reduce costes y aumenta la **productividad**

Llámenos y le asesoraremos sin compromiso

902 44 33 33
www.copermatica.es